



El Presidente Gabriel Boric, en la inauguración del "Camino de la Memoria" en el Parque Estadio Nacional.

Presidente lo anunció ayer: Alza de presupuesto a sitios de memoria genera críticas de diputados de derecha

Parlamentarios dicen que foco debe estar puesto en otros temas.

M. MATHIEU

En la inauguración del "Camino de la Memoria", en el Parque Estadio Nacional, el Presidente Boric se refirió a que este año habrá un aumento en la partida presupuestaria del Ministerio de las Culturas para los sitios de memoria. En la actividad, el mandatario destacó la creación de este recorrido que recuerda a quienes estando detenidos eran conducidos desde los camarines hacia los baños públicos donde eran torturados, tras el 11 de septiembre de 1973.

"Queremos aumentar el presupuesto para los sitios de memoria. El año pasado, la derecha amenazó con rechazar la partida de los sitios de memoria. Estuvo a punto. Este año vamos a aumentar el presupuesto de los sitios de memoria. ¿Qué van a hacer todas las fuerzas políticas frente a aquello? Yo los invito a estar atentos, porque la memoria no es patrimonio de un sector político, es patrimonio de un país", dijo el Presidente.

Inmediatamente, el anuncio generó reparos en sectores de la oposición, y el diputado UDI Cristhian Moreira dijo: "El Presidente hace un anuncio ya con un tono equivocado. En vez de convocar, va al choque contra la oposición. Sin duda que los recursos hoy son escasos, necesitamos reactivación eco-

nómica, y pese a que para ciertos grupos puede ser un tema relevante los sitios de memoria, el Presidente Boric tiene que entender que gobierna para 17 millones de chilenos, y sobreponer esas prioridades en una glosa presupuestaria no aplica. La ciudadanía se ha manifestado claramente en lo que quiere y el Presidente no quiere entender".

Y el diputado Cristián Labbé (UDI) agregó: "En medio del complejo escenario económico que estamos viviendo, lo que hubiésemos esperado es que el foco del Presidente Boric estuviera puesto en las urgencias que realmente importan, como es la crisis de seguridad, las listas de espera, cómo reimpulsamos la inversión y de qué manera fomentamos la creación de empleos".

Mientras que el diputado Hugo Rey (RN) enfatiza que "es preocupante que el Presidente Boric siga enfocándose en el Chile de hace 50 años, cuando lo que realmente necesita el país es una mirada hacia el futuro. Aumentar el presupuesto para los sitios de memoria no responde a las urgentes prioridades del Chile actual, como la crisis de seguridad, la salud y la educación. El Gobierno debería estar concentrado en resolver los problemas que afectan a los chilenos hoy, no en revivir divisiones del pasado".